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�n�•�5�� �� �å�� �º�ø���ô�@�� �V���ø�•�� �•�8�•�³ �ã���P
�h�•�ø�� �@�º�� �5�:�ã�5�8�•�n�V�ô�º�D�� �� �•
�5�:�ã�ô�å�� �•�®�ø�u�Q
�³�5�å�D�� �@�º�� �«�V�³ �V�� �ã�� �N�º�� �•�ã�n�� �½�ô�ã
�5�:�ã�5�8�•�n�� �n�•�N�� �•�•�� �n�� �³ �8�V�Ý�»��
�5�� �ü�� �ü�º�N�å���P
�x �•�D���� �«�ü�å�«�º�� �»�Ý�� ���V�®�ã�N�º�ü�º���� �º�«��
�V�®�ã�N�º�ü�ø�V�Q

�h�•�ø�»���ô�º���n�•�D�º���� �«�ü�å�«�º�� �»���ô�å�³ �ü�� �Q��
�x �•�� �� �Ý�� �³ �� �½�� �� �«�ü�å�«�º�� �v�¬�Ý�� �ô�å�³ �º�ü�K
�n�½�N�D�ã�� �•���•���� �ã�¬�Ý���ô�@�� �V���@�ü�•�³ �ø�•�P��
�R�8�•�ô�º�N�º�� �� �½�ô�•�ø�»�� �5�� �®�å�N�•�®�� �n�»
�Ý�8�u�Q��
�z�º�K���•�� �ã���n���³ �½�N�@�N�n�å�P��
�h�•�ø�� �@�º�� �n�•�� �� �ü�å�«�ã�ü�� �N�º�� �N��
�8�� �•�Ý�� �n�� �8�Q��
�ñ�•�� �� �½�� �n���5�� �:�•�³ �ø�V�K�� �5�:�•�N�º�ü�@�ø�•
�•�N�� �� �@�Ô�»�8�•�K�� �� �º�•�•�@�ø�� �®�ã�ü�•�� �� �½
�•�•�³ �� �•���� �N�•�•�ø�•�P��

�X�P���k�8�•�ü�� �n�•

�X�P���k�8�•�ü�� �n�•

�h�P���k�•�8�•�ü�� �n�•�K���� �P���� �5�º�ü�N�•�V�º�8�� �n�•�K���Õ�P���(



�_�§�í �ß�ð�û�•���§�������•�§�ô�û

�n�Ï�Ñ�n

�³�º�³ �� �•�¬�ã���n���k�V�N�� �»���R�� �:�º

�0�P��� �ü�•�•�ø�� �n�•�K���z�P���¨ �º�¬�Ý�� �n�•�K���Õ�P�(

���������¨ �� ���5�8�� �Ý�ü�å�³ �¬�º���¬�Ý�8�•�� �V���ô�@�� �º���@�ã
�³ �•�ü�ã���@�n�•�®�ã�� �V���•���n�u�³ �•�ü�ã���ô�@�� �º���@�º���� �•

�à�º���®�N�n�8�N�º�ø���Ï�×�P���Ï�Î �P���ô�@�� �º���@�º���n�u�³ �•�ü�ã
�� �•�� �º�t�ø�V�8�•�ã�� �³ �� �� �k�V�N�� �»�� �R�� �8�u�P
�h�º�³ �� �•�ü�� ���@�º���� ���º�t�ø�V�8�•�ã���5�8�� ���Õ�P���N�:�å�³ �u�P
�� �¨ �8�n�� �å�� �•�•�@�N�•�n�ø�•�� �5�� �� �Ý�� �³ �ã�� �� �n�»
�¬�º�@�N�½���«�u�ü���¬�Ý�8�•�� ���@�n�P��� �•�8�«�� �8�u�P���Á�º��
�@�º���•�•�®�•�ü���@�N�•�n�½�N���n�º���Ï�Ò�P���@�N�� �ü�P�K���@�N�•�n�«�•
�«�u�ü�•�� �³ �� �ø�� �� �®�º�� �•�� �n�º�� �Ð�Î �� �@�N�� �ü�P�� �•
�5�•�N�:�å���³ �� ���Õ�� �N�ã�¬�ø�»�Ý�� ���@�ü�� �Ý�V�P��

�� �ñ�³ �º�� �ô�@�� �º�� �@�º�� �5�� �³ �å�n�•�ü�ã�� �³ ��
�@�N�:�º�³ �� �n�½�ø�»�Ý�� ���³ �� �ü�V�K���ø�³ �º���@�º���N�½�•�ã�ü��
�@�N�:�å�«�8�� �P���Á�•�ø�»���ô�@�� �º���@�º���n�ã�³ �½�ü�ã���N�� �K���ô�•�ø
�@�º�� �³ �:�å�n�º�� �8�•�•�ã�ü�ã�� �� �ã�� �¬�º�K�� �� �•�•�v�n�•�� �»
�Õ�8�� �D�º�P���¨ �� ���º�t�ø�V�8�•�ã���n���� �V�•�º�V���ô�@�� �º
�@�ã�� �@�•�� �ã�� �� �� �Ý�ü�ã�� �5�8�� �Ý�ü�»�³ �� �� �V�N
�� �•�� �½�@�N�å���k�V�N�� �»���R�� �8�u�P���( �•�ü�º���ô�@�� �º
�@�º���@�n�º�•�ü�ã���•�V�N�� �«�V�@�º�� ���³ �� ���³�º�³ �ü�¬�º�K��

�� �•�D�ã�� �³ �8�V�Ý�� �V�� �•�•�@�N�•�n�ø�V�K�� �ø�N�º�8�� �V
�«�u�ü�� ���� �V�•�º�V�� ���@�N�:�å�«�8�•�P��

�� �� �� �� �¨ �� �N�»�� �� �•�� �� �•�@�� �®�º�ø�•�ü�•
�� �•�n�D�N�½�n�•���³�º�³ �ü�º�¬�ø�»���ø�� �@�N�� �ã�¬�º�P
�Á�� �N�� �� �«�u�ü�•�� �� �•�D�º�� �5�� �@�ü�º�³ �� �å
�•�•�@�N�•�n�ø�•�K�� �� �•�³ �•�ü�º�� �ô�@�� �º
�n�u�8�•�•�ã�ü�ã�� �� �•�� �•�V�N�� �«�V�@�� �•�� �ô�º�ü�ã
�•�5�½�N���³ �� ���h�ã�Ý�ü�•�n�u�P������

�ø�³ �º�� �ô�@�� �º�� �� �•�n�D�N�å�n�ã�ü�ã�� �ø�� �@�N�º�ü
�z�•�� �º�«�º�n�•�º�N�å���¨ �•�� �� �u���x �•�8�ã�º���•
�@�n�P���h�•�� �•���k�:�N�ã�N�º�ü�º�P��

�0�t�5�º�³ �ã�¬�º���k�8�ø�� �� �� �D�º���•�� �º�«���n�v�D�ü�•�5���� �•���³�� �½�•�ø�V

�� �� �� �Á�8�•�@�•�� �•�•�®�å�� �•�ü�•�� �n�� �R�� �8�� �å�� �x �•�ü�»�� �É�5�½�K
�ø�N�º�8�•�� �ü�º�•�å�� �� �•�� �Ý�8�•�� �ã�¬�å�¬�Ý�� �@�� �¨ �� �ü�@�ø�º�� �� �•
�@�•�� �� �N�� �•�� �¬�º�@�N�•�� �� �•�� �n�8�¬�Ý�� �ü�� �@�º�� �N�•�Ý�� �º
�5�� �³ �»�ü���@�N�•�N�� �å�¬�Ý���Ý�8�•�� �ã�¬�P���à���5�8�k�«�½�Ý�V���¬�º�@�N�u
�5�8�� �«�½�Ý�ü�� ���� �½�ø�� �ü�ã�ø���� �«�®�º�8�@�N�n�� �n�•�¬�å�¬�Ý���•�•�n

�ó�•�¬�ã�� �Ô�P� �� �•�� �Õ�P� �� �@�º�� �•�W�®�•�@�N�� �ã�ü�ã�� �ô�ã�•
�N�8�•�³ �ã�®�� �å�Ý�� �� �5�� �³ �•�ã�� �� �å�Ý�� �� �n�v�D�ü�•�5�V�� �� �•
�� �º�ô�n�u�D�D�å�� �®�º�@�ø�� �V�� �Ý�� �8�V�� �k�� �³�� �½�•�ø�V�P
�³�5�� �8�N�� �n�� �å���ø�V�8�•���5�8�� �«�½�Ý�ü���n���N�º�8�� �å�� �V���Ð�Ñ�P
�Ï�Î �P���k���Ð�Ó�P���Ï�Î �P���•���� �ã�� �� ���5�� �ø�� �:�º�� �å���³�� �½�•�ø�u
�•�•�¬�ã�� �n�� �5�8�k�«�½�Ý�V�� �³ �� �k�� �@�� �V�N�½�•�ã�ü�ã�� �5��
�@�ø�V�5�ã�� �ø�•�¬�Ý���n�º���³�� �½�•�ø�•�! �V�5�V�P
�� �� �� �� �� �¨ �:�º�@�N�� �•�º�� �«�u�ü�� �N�º�8�� �å�� �� �º�t�5�º�³ �ã�¬�º
�5�� �@�V�� �V�N�K���5�� �®�•�@�å���� �º�� �� �Ý�ü�� ���n�u�ô�å�N���ü�»�5�º�P���à
�³ �º�� ���n�v�D�ü�•�5�V���V�ø�•�•�� �n�•�ü���N�º�5�ü�� �� �½�8���� �ø�� �ü��
�Ï�Î �� �@�N�V�5�
 �k�P�� �ó�•�¬�ã�� �N�º�³ �u�� �� �� �Ý�ü�ã�� �� �º�¬�Ý�•�N
�•�ã�� �� �å�� �«�V�� �³ �u�� �³ �� �� �•�K�� �@�N�•�®�ã�ü�� �� �� �•�•�� �V�N
�5�� �:�•�³ �� �»�� �N�8�•�¬�ø�� �n�»�� �«�� �N�u�� �•�� �� �� �Ý�ü�� �� �@�º
�n�u�8�•�•�ã�N�P���Á�º�³ �u���•�•���5�� ���5�:�º�³ �� �•�D�¬�º���� �³ ���5�•�� �•
�Ý�� �8�@�ø�»�Ý�� ���•�•�¬�Ý�8�•�� �•�:�º�K���ø�N�º�8�v���•�•�ø�u���5�� �V�®�ã�ü
�� ���@�n�»���5�8�•�¬�ã���•���N�•�ø�»���� ���N�� �� �K���ô�•�ø���@�º���@�5�8�•�n�� �½
�¬�Ý�� �n�•�N�� �n�� �k�8�ø�� �� �� �D�@�ø�»�� �� �� �•�8�� �³ �� �å��
�5�•�8�ø�V�P

�@�N�•�n�º�ø�K�� �N�•�� �Ý�ü�•�n�� �å�� �n�� �5�k�ü�ã
�¬�º�@�N�u�K�� �� �•�� �Ý�� �8�@�ø�»�� �«�� �V�³ �½
�h�º�ü�º�� �¬�º�P���¨ �� ���³ �� �«�V���n�v�D�ü�•�5�V
�•�•�¬�ã���5�ü�� �ã�ü�ã���W�ø�� �ü�u�K���•�•���� �½�•���@�º
�ô�ã�� �� �5�� �N�»�� �5�:�ã�®�å�N�•�ü�u�� �«�� �³ �u
�³ �� ���³�� �½�•�ø�•�! �V�5�V�P

�! �º�@�N�•�� �� �•�� �n�8�¬�Ý�� �ü�� �N�8�n�•�ü�•�� �ã�� �@
�5�:�º�@�N�•�n�ø�•�� �ã�� �5�:�ã�«�ü�ã�•�� �½�� �Ñ
�Ý�� �³ �ã�� �u�K�� �@�ø�V�5�ã�� �•�� �V�D�ü�•�� �Õ
�ø�ã�ü�� �� �º�N�8�k�� �� �•�� �Ý�� �8�V�� �n
�� �•�³ �� �� �:�@�ø�»�� �n�v�D�¬�º�� �Ï�Ô�Î �Ñ�� ��
�� �P���� �P
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�������à�D�ã�¬�Ý�� �ã���@�º���n�8�•�N�ã�ü�ã���•�³ �8�•�n�ã�K���� �� �•�� �•���ô�º�� ���ü�º�Ý�¬�º
�•�� �•�n�º�� �ã���•���@���� �½�ø�� �ü�ã�ø�•���5�V�¬�Ý�v�:�ã�K���•���5�8�� �N�� ���ü�•�º
�5�8�� �Ý�ü�•�@�ã�N���0�t�5�º�³ �ã�¬�ã���k�8�ø�� �� �� �D�º���•�•���W�@�5�½�D�� �� �V�M

�z�•�� �n�8�¬�Ý�� �ü�V�� �@�º�� �n�½�N�D�ã�� �•�� �•�•�ø�k�� �� �V�@�º�ü�•
�5�:�ã�� �«�ü�»�¬�ã�K�� �ô�º�ü�ã�ø�� �•�� �•�³ �º�� �«�u�ü�� �� �n�º�ü�� �ã�� �n�½�N�8�� �� �P
�( �å�ø�u���5�:�º�n�•�•�� �½���ô�•�@�� �»���� �«�ü�� �•�º���@�ã���n�D�ã�¬�Ý�� �ã���� �� �Ý�ü�ã
�V�•�å�N�� �ø�8�•�@�� �»�� �n�v�Ý�ü�º�³ �u�� �� �•�� �ø�8�•�ô�ã�� �V�P�� �¨ ��
�� �³ �5�� �®�ã�� �ø�V�K�� �� �«�®�º�8�@�N�n�º�� �å�� �•�� �5�� �:�å�•�º�� �å
�Ô�� �N�� �Õ�8�•�Ô�ã�å���@�º���@�ø�V�5�ã�� �•���n�u�³ �•�ü�•���³ �� �ü�k���³ �� ���¨ �º�¬�º
�5�� �³ ���³�� �½�•�ø�� �V�P��
������ �@�ã���Ö�ø�ã�ü�� �� �º�N�8�� �n�•���¬�º�@�N�•���•���ø�� �5�¬�º���n�º�³ �� �V�¬�å
�…�«�:�å�� ���³ �� �ü�º�� �K���5�8�� ���� �� �� �Ý�»���5�8�•�n�³ �½�5�� �³ �� �«�� �½
�� �•�8�� �®�� �½�ô�D�å���� �º�•���¬�º�@�N�•���� �•�Ý�� �8�V�K���«�u�ü�•���•�³ �� �ü�•�� �•���•
�� �•�N�½�D�º�� �»���•�•�ø�u���®�º�ø�•�ü�•���n���¨ �º�¬�ã���5�� �³ ���³�� �½�•�ø�� �V
�ô�º�D�N�½���ô�å�•�³ �•�� �� �•�� �«�� �«�� �n�»���³ �8�•�•�º�P���¨ �� �� �@�ü�•�³ �ø�»��
�5�:�º�ø�n�•�5�º�� �å���� �•���•�•�n�½�8���n���5�� �³ �� �«�½���5�•�ü�•�®�ã�� �ø�u���@�º
�V�•���n�D�ã�¬�Ý�� �ã�K���5�� �� �½�8�� �½���n�u�@�å�ü�º�� �ã�K���5�:�º�@�V�� �V�ü�ã���� �•
�•�V�N�� �«�V�@���•�5�½�N���³ �� ���x �•�ü�»���É�5�u�P
�����¨ �� �@�ü�º�³ �� �å���³ �º�� ���5�8�� �«�½�Ý�ü�� ���n�u�Ý�ü�•�D�º�� �å���n�v�@�ü�º�³ �ø�k
�³�� �½�•�ø�•�! �V�5�V�P���à�D�º�¬�Ý�� �u���•�W�®�•�@�N�� �½�� �»���N�v�� �u���@�ã
�•�•�@�ü�� �V�•�å���5�� �¬�Ý�n�•�ü�V���•�•���@�� �•�Ý�V���•���n�•�� �8�� �»���5�ü�� �½�� �å
�n�D�º�¬�Ý�� �W�ø�� �ü�k�P�� �z�º�ô�n�å�¬�º�� �«�� �³ �k�� �•�� �� �•�@�ü�º�³ �� �½
�5�� �Ý�•�8���������•�•���5�8�n�� �å���� �å�@�N�� ���•�å�@�ø�•�ü���N�v�� ���³�� �½�•�•�¬�ã�P

� �P��� �•�8�N�V�D�ø�� �n�• �I �� �N�� �J���¨ �P���Á�n�•�8�k�•�º�ø

�à�v�ü�º�N���³ �� ��� �8�� �•���•���� �•�n�D�N�½�n�•���5�ü�•�� �º�N�•�8�ã�•

�� �z�º�ô�³ �:�å�n�º�� �� �•�@�� �®�º�ø�•�ü�•
�5�:�º�³ �� �•�D�ø�•�� �� �³ �� �•�•�� �½�@�N�� �•�� �¬�º
�5�ü�•�� �º�N�•�8�ã�•�K���ø�N�º�8�v���� �•�� ���•�•�®�•�ü��

�¨ �� �@�ü�º�³ �� �å�� �:�å�ô�� �� �n�v�� �³ �º�� �� �@�º�� �5�•�N�»
�N�:�å�³ �u���n�u�³ �•�ü�u���³ �� ��� �8�� �•�P���ñ�³ �º���ô�@�� �º
�¬�Ý�N�½�ü�ã�� �� �•�n�D�N�å�n�ã�N�� �5�ü�•�� �º�N�•�8�ã�V�� �K
�•�«�u�¬�Ý�� �� �� �@�º�� �³ �� �•�n�½�³ �½�ü�ã�� �� �½�¬��
�� �� �n�»�Ý�� ���� ���n�º�@�� �å�8�V�P
�� �� �� �! �º�@�N�•�� �«�u�ü�•�� �� �V�³ �� �•�� �ô�•�ø��
�n�½�N�D�ã�� �� �V�� �n�D�º�¬�Ý�� �u�� �«�v�n�•�ô�å�K�� �•�ü�º
�N�½�D�ã�ü�ã�� �ô�@�� �º�� �@�º�� �� �•�� �N�� �K�� �•�º
�5�k�ô�³ �º�� �º�� �³ �� �� �ø�ã�� �•�� �� �•
�5�:�º�³ �@�N�•�n�º�� �å���� �� �5�ü�•�� �º�N�•�¬�Ý���•���N��
�� �•�� �� �¬�º�@�N�V�� �•�5�:�å�ô�º�� �
 �� �n�•�ü�� �P�� �· �ü�ã
�ô�@�� �º�� �³ �� �� �³ �8�V�Ý�»�Ý�� �� �� �º�ô�n�½�N�D�å�Ý��
�³ �ã�Õ�ã�N�•�8�ã�•�� �b�5�ü�•�� �º�N�•�8�ã�•�� �n�� �#�«�c�� �•
�³ �½�N�ã���•�•�5�ü�� �ã�ü�u���¬�º�ü�v���@�•�ü���•���5�•�ø���N��
�•�•�®�•�ü�� �P

�¨ �8�•�n�½�ø�•���º�t�5�� �•�ã�¬�º���n��� �8�� �½

�����¨ �� ���5�ü�•�� �º�N�•�8�ã�V���� �•���k�8�•�n�å���Ý�� �:�º
�ô�@�� �º�� �@�º�� �5�:�º�@�V�� �V�ü�ã�� �³ �� �� �¬�º�� �N�8�•
�� �½�@�N�•�� �•�� �5�� �³ �å�n�•�ü�ã�� �ô�@�� �º�� �@�º�� �� �•
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